

Mein Freund der Baum

Ausstellung von Elisabeth Lasche und Paul M. Friedrich

Bielefeld (pan). Seit fünf Jahren sind sie ein Paar, doch gemeinsame Kunstsache machen sie erst jetzt. Die Künstler Elisabeth Lasche und Paul M. Friedrich eröffneten jetzt ihre erste gemeinsame Ausstellung in der Bielefelder Produzentengalerie unter dem Titel »Die Dicken sind uns die Liebsten!«.

Nicht korpulente Mitmenschen sind gemeint, sondern Bäume.

Umso älter, größer oder umfangreicher sie sind, desto mehr Facetten haben die Pflanzen, die das Künstlerpaar mit Malerei und Fotografie imaginiert oder einfängt. Beide sind gelernte Grafikdesigner, doch ihre Arbeiten zeugen von einem sehr unterschiedlichen Ansatz.

Auf das Thema Bäume kam das Ehepaar über die Debatte bezüg-

lich der Abholzung der Bäume in der Ravensberger Straße. Die alten Platanen sollten aufgrund der Lutersanierung weichen. »Erst hatten wir gedacht, wir ketten uns an die Bäume, aber dann haben wir uns dazu entschlossen, uns mit dem Thema künstlerisch zu beschäftigen und sie zu dokumentieren«, erzählt Paul M. Friedrich. Der 62-Jährige ist in den Kreisen Gütersloh und Minden auf die Suche nach Motiven gegangen. In seinen Bildern verschmelzen Häuser und die vor ihnen stehenden Bäume zu einer Einheit.

Die gebürtige Göttingerin Elisabeth Lasche (59) hingegen holt sich ihre Inspirationen bei Waldspaziergängen und malt dann die Bäume aus dem Kopf. Ineinander verschlungene Stämme und detaillierte Ausschnitte von Baumrinden hat sie mit Acrylmischtechnik auf die Leinwand gebracht. Auf insgesamt zehn Leinwände, die eine Reihe ergeben, in denen sich impressionistische Züge erkennen lassen.

Die Ausstellung »Die Dicken sind uns die Liebsten!« ist noch bis zum 9. Oktober dienstags von 16.30 bis 18.30 Uhr und samstags von 12 bis 14 Uhr in der Produzentengalerie, Rohrteichstrasse 36, zu sehen.



Das Künstlerpaar Elisabeth Lasche und Paul M. Friedrich stellt zum ersten Mal gemeinsam aus.
Foto: Kerstin Panhorst